

CDU-Fraktion (Antrag Nr. 1366/2015)

Eingereicht am 08.06.2015 um 11:20 Uhr.

Ratsversammlung

Antrag der CDU-Fraktion zum Erhalt des EXPOSEEUM

Antrag zu beschließen:

Der Rat der Landeshauptstadt fordert die Verwaltung auf, ein Konzept zu entwickeln, in welcher Form und mit welchem Inhalt das EXPOSEEUM dauerhaft für die Landeshauptstadt Hannover erhalten bleiben kann.

Begründung:

Das EXPOSEEUM ist ein wichtiger Zeuge der Weltausstellung in Hannover im Jahr 2000. Die dortige Ausstellung vermittelt durch unterschiedlichste Exponate aus den damals vertretenen Ländern einen guten Überblick über die EXPO 2000. Wie der hannoverschen Presse zu entnehmen war, ist das EXPOSEEUM in seinem Bestand aufgrund finanzieller Belastungen bedroht. Aus diesem Grund und in der Verpflichtung an die Erinnerung an die größte Ausstellung, die je in der Landeshauptstadt Hannover stattgefunden hat, ist die Verwaltung dringend aufgefordert, zu klären, in welcher Form und mit welchem Inhalt das EXPOSEEUM dauerhaft erhalten und betrieben werden kann.

Jens Seidel
Vorsitzender

Hannover / 08.06.2015